

Más de 1.600 universitarios en lista de espera confían en cambiar de carrera este mes - Diario Información - 09/09/2018



Estudiantes que se han presentado este año a las pruebas de Selectividad en la Universidad de Alicante, ÁXEL ALVAREZ

Más de 1.600 universitarios en lista de espera confían en cambiar de carrera este mes

► La Universidad de Alicante admite modificaciones de titulación hasta el día 30 de septiembre
 ► El curso arranca mañana lunes para los más de 20.000 alumnos y cerca de 2.000 profesores

VICTORIA BUENO

■ Un total de 1.670 alumnos universitarios que han conseguido plaza este curso pero no en la carrera deseada, o que se han quedado a las puertas de obtener un puesto, han ratificado su presencia en las listas de espera de la Universidad de Alicante con la intención de poder cambiarse de carrera en cuanto se produzca alguna renuncia.

El plazo estipulado por las distintas facultades para cerrar la matrícula es el 30 de septiembre o como muy tarde al día siguiente, 1 de octubre, por lo que hasta entonces se puede optar a un cambio de titulación.

La carrera más demandada en este sentido es el grado de Enfermería, con más de 300 estudiantes a la espera de una plaza, cuando la oferta de esta titulación se limita a las 200 plazas, aun siendo una de las más abultadas de toda esta universidad.

Enfermería solo se ve superada en cuanto a oferta de plazas por los grados de Administración de Empresas -con 400 puestos-; Maestro de Primaria (440), de In-

Listas de espera

UNIVERSIDAD DE ALICANTE CURSO 2018-19

GRADOS	ALUMNOS	GRADOS	ALUMNOS
Enfermería	313	Ingeniería Multimedia	42
Maestro de Infantil	166	Matemáticas	40
Ciencias del Deporte	158	Márketing	39
Maestro de Primaria	153	Publicidad y Relaciones	39
Nutrición Humana	112	Química	33
Biología	73	Traducción en Inglés	28
Física	69	Ciencias del Mar	27
Ingeniería Informática	63	Ingeniería Informática y ADE	23
Criminología (presencial)	62	Relaciones Internacionales	23
Maestro Infantil (Alcoy)	62	Trabajo Social	21
Ingeniería Robótica	45	Estudios Ingleses	19
Derecho y Criminología	44	Derecho	16

Fuente: Universidad de Alicante

DPTO. INFOGRAFÍA ► INFORMACIÓN

fantil (360); y el grado en Turismo (240). Aunque difícilmente se produce algún cambio iniciado el curso, -que este año arranca mañana lunes, día 10, como el resto de las etapas educativas no uni-

versitarias a excepción de la de Infantil y Primaria en la ciudad de Alicante que se adelantó al viernes día 7, para acabar el día 19 de junio y no el 20 que es la plantá de Hogueras-, la esperanza para to-

dos estos alumnos es lo último que se pierde.

También para cursar el grado de Maestro de Infantil, el de Primaria o de Ciencias del Deporte, todos ellos impartidos por la Facultad de Educación, se superan los 150 alumnos que en cada uno de ellos espera conseguir cursar la titulación aunque ya tengan plaza en otra.

Nutrición, Biología, Física, Ingeniería Informática y Criminología figuran igualmente en el top de las carreras más demandadas y con la expresa ratificación de más de medio centenar de alumnos en cada una de ellas que confían en lograr el cambio de estudios a tiempo.

El grado de Robótica, que ha cubierto las 60 plazas que ofertaba este curso, cuenta por su parte con otros 45 alumnos que se han quedado a las puertas o que habiendo obtenido otro grado preferirían cursar este y cambiarse.

Ingeniería Multimedia, Matemáticas, Márketing, Publicidad y

↓

Plazas vacantes en uno de cada tres grados

► En 18 de los 48 grados que imparte este curso la Universidad de Alicante, -a los que el Rectorado espera añadir el de Medicina el curso que viene-, quedan todavía plazas vacantes, prácticamente en una de cada tres titulaciones. Es la otra cara de la moneda frente a las carreras más demandadas y con más abultadas listas de espera. Hay entre 20 y 30 plazas en Humanidades, Catalana, Geografía, Relaciones Laborales, Gestión Pública, Criminología (online), Árabe, Francés, Ingeniería Civil, Arquitectura Técnica y Fundamentos de Arquitectura y Turismo. También quedan una decena de plazas en los grados de Geología, Español: Lengua y Literatura; Alemán, Francés y Tecnología de la Información para la salud.

Química también tienen respectivamente más de una treintena de universitarios que confían todavía en cursar los estudios.

En conjunto son 24 los grados con alumnos a la espera de cambiarse y cuyo plazo se cumple a final de mes. Las facultades han exigido a los alumnos confirmar por escrito su interés por permanecer en estos listados para poder acceder en el caso de que se produzcan bajas entre alguno de los 5.000 matriculados en primero.